

## **DECLARACIÓN PÚBLICA**

La dirección del Hospital de Illapel y familia hospitalaria, acoge y empatiza profundamente con la madre del paciente recién nacido que lamentablemente falleció el pasado martes 10 de mayo en la UCIN del Hospital de La Serena, debido al delicado estado de salud que presentó desde su nacimiento en nuestro hospital.

En ese sentido, y de acuerdo a la evaluación preliminar de la ficha clínica del paciente, desde el Hospital de Illapel afirmamos con total franqueza que se realizaron todos los esfuerzos clínicos para otorgar las prestaciones asistenciales requeridas, tanto para la madre, como a su hijo recién nacido, constatando que en los registros se cumplió con todos los tiempos de atención y derivación según indicaciones de la guía ministerial.

Sin embargo, y con el objetivo de transparentar detalles en la entrega de prestaciones a la paciente, nuestro establecimiento ha decidido instruir la realización de una auditoría clínica interna y una regional a cargo del Servicio de Salud y Seremi de Salud Coquimbo, de tal forma de esclarecer los hechos y entregar mayor tranquilidad a la paciente y su entorno familiar en estos difíciles momentos.

Como institución referente en salud y obstetricia en la Provincia del Choapa, reiteramos nuestra empatía con el dolor de la madre y familia afectada. Este tipo de situaciones jamás nos dejarán indiferentes, por lo que además nos encontramos realizando una exhaustiva revisión de nuestros protocolos internos del Servicio de Maternidad.

Sin perjuicio de lo anterior, hemos tomado contacto con dirección del Hospital de Salamanca, para coordinar la debida contención emocional y psicológica de la paciente a través del Programa de Salud Mental del recinto salamanquino.

Illapel, miércoles 11 de mayo 2022

